



Bewerbung als Sprecherin im Bezirksverband Niederrhein-Wupper

Über mich:

Lena Zingsheim-Zobel
Geboren am 15.06.1993 in
Mönchengladbach
Verheiratet, drei Kinder
Sonderpädagogin

Politisches:

2013: Mitglied bei Bündnis 90/die
Grünen
2013: Sprecherin der GRÜNEN
JUGEND MG
2015-2018: Beisitzerin im
Kreisvorstand MG
2017-2020: Mitglied im
Landesvorstand der GJ NRW, zuletzt
zwei Jahre als Sprecherin
2020-2022: Fraktionsvorsitzende
der Grünen Ratsfraktion in MG
2020-heute: Vorstandsmitglied im
Bezirksverband Niederrhein-Wupper
2022- heute: Abgeordnete des
Landtags, Sprecherin für Schule und
Bildung

Liebe Freund*innen,

wenn ich morgens auf dem Handy die Nachrichten lese, würde ich mir am liebsten direkt wieder die Bettdecke über den Kopf ziehen. Die Vielzahl der Krisen, Kriege und Konflikte auch in unserem Land macht es uns allen nicht leicht. Ich weiß, dass es gerade vielen ähnlich geht in der Partei und in der ganzen Gesellschaft und deshalb ist es umso wichtiger, darüber zu sprechen. Abtauchen und Wegducken macht selten wirklich etwas besser.

Die Arbeit vor Ort in den Kreis- und Ortsverbänden, Kreistagsfraktionen und Stadträten wird begleitet von üblen Schmierereien und offenen Anfeindungen. Deshalb bringt es nicht nur etwas, darüber frei zu sprechen, sondern viel mehr noch, uns alle gegenseitig darin zu unterstützen, uns dem mit aller Kraft entgegenzustellen.

Sei es die gemeinsame Mobilisierung zu Demonstrationen gegen Rechts, die Arbeit über die KV-Grenze hinweg für gemeinsame Anliegen wie den Strukturwandel im Rheinischen Revier oder zum Kiesabbau am Niederrhein. Und auch im europäischen Sinne für euregionale Projekte und Zusammenarbeit mit unseren Nachbarn.

Meine Generation ist in Frieden aufgewachsen. Die Europawahl dieses Jahr ist so enorm wichtig für unser aller Zukunft in Freiheit. Die erfahrene Generation weiß, dass Europa als Friedensprojekt angelegt ist. Dass dies keine ewige Selbstverständlichkeit ist, wird uns allen spätestens jetzt bewusst. Umso wichtiger ist, dass wir auch im Bezirk für ein starkes europäisches Ergebnis kämpfen und dem Rechtsruck die Stirn bieten. Egal, ob wir 100 oder 1000 Mitglieder vor Ort haben. Jede Stimme und jede Person, die sich menschenverachtenden und demokratiefeindlichen Aussagen entgegenstellt ist wertvoll.

Nach einem intensiven europäischen Wahlkampf steht dann auch schon die Kommunalwahl 2025 in den Startlöchern.

Aus meinen Erfahrungen aus der Grünen Jugend und als Fraktionsvorsitzende in Mönchengladbach weiß ich, dass es wichtig ist, frühzeitig und kontinuierlich Angebote für Interessierte auf der einen und langjährig erfahrene Menschen auf der anderen Seite zu machen. Und dass es auch wichtig ist, die Vielfalt in der Gesellschaft darzustellen.

Mir ist sehr bewusst, dass dieses Engagement ehrenamtlich passiert und deshalb stelle ich mir im Bezirk einen gemeinsamen Prozess vor, bei dem Best-Practice-Beispiele von Euch und weiterem Input von uns dazu beitragen können, Euch personell und inhaltlich gut aufzustellen. Ganz im Sinne grüner Anliegen und demokratischer Werte.

Aus meinen vier Jahren im Bezirksvorstand weiß ich, dass es innerhalb unseres Bezirks auch darum geht, die Anliegen und Themen des Niederrheins und des Bergischen zu sehen und ausgewogen zu berücksichtigen. Deshalb brauchen wir einen regelmäßigen Austausch und Rahmenbedingungen, dies tatsächlich möglich zu machen. Ich bin sehr dankbar, dass ich als Schatzmeisterin des Bezirks in den vergangenen zwei Jahren im Kontakt zu den Schatzmeister*innen der Kreisverbände eine Beitrags- und Kassenordnung vorschlagen kann, die hoffentlich dabei helfen wird, den Bezirk auch in der Struktur zu stärken.

Liebe Freund*innen,

In den Kreisverbänden und Kommunalfraktionen steckt so viel Know-how wie noch nie. Mit fünf grünen Frauen im Bundestag haben wir ein feministisches Signal gesetzt, das noch viel stärker im Bezirk genutzt werden kann. Auch im Landtag sind wir ein breit aufgestelltes Team.

Ich habe große Lust das alles, uns alle zusammenzubringen und kandidiere deshalb als Sprecherin für den Bezirksverband.

Ich freue mich über Eure Unterstützung und beantworte gerne weitere Fragen!

Eure Lena